
Eingegangen am 7.5.2024 

 

Sehr geehrte Mitglieder der Waldwende, 

vielen Dank für Ihre Anfrage. Gerne darf ich stellvertretend für die CDU-Liste als 
Stadtverbandsvorsitzender und Vertrauensperson der CDU Neckargemünd antworten.  

Zu Ihren Fragen: 

  

1. Die CDU Neckargemünd informiert sich einerseits über die regional zuständigen 
Förster, andererseits über aktuelle wissenschaftliche Publikationen und nicht zuletzt 
über regen Kontakt mit betroffenen Bürgern, für die wir stets ein offenes Ohr haben. 
Wir nehmen die regelmäßigen Waldbegehungen in der Region wahr und schätzen 
diese sehr. Des Weiteren haben viele Mitglieder unserer Partei auch einen 
persönlichen Bezug zum Wald, sowohl durch ihre freizeitlichen Aktivitäten als auch 
durch die regelmäßige Beobachtung des Zustands des Waldes vor ihrer eigenen 
Haustür. 

2. Seit geraumer Zeit unterstützt die CDU Neckargemünd die Bildung eines Waldbeirats 
und hat dieses entsprechend im Gemeinderat beantragt. Dies wurde mehrheitlich 
durch andere Parteien leider abgelehnt. Auch zukünftig werden wir jedoch die 
Bildung eines solchen Fachgremiums unterstützen. Die CDU hatte zudem bereits 
beantragt, haushalterische Mittel für die Bildung eines Runden Tischs zum Thema 
Wald zur Verfügung zu stellen. 

3. Im Vordergrund steht für uns die Erholungsfunktion des Waldes, dicht gefolgt von der 
Ökosystemfunktion. Die Holzproduktionsfunktion ist für uns allenfalls ein nötiges 
Mittel, um die anderen Funktionen finanzieren zu können. Eine Fokussierung auf den 
finanziellen Aspekt des Waldes erscheint uns als absolut nicht sinnvoll.  

Für Rückfragen stehen wir jederzeit gerne zur Verfügung. 

Mit freundlichen Grüßen 

Dr. Patrick Keinert  

CDU Stadtverbandsvorsitzender Neckargemünd 

 


